
Wir glauben, dass Jesus für uns  

die ganze schwere Last des Kreuzes getragen hat.  

Wir dürfen zu ihm kommen und bei ihm ablegen,  

was schwer auf unseren Schultern  

und auf unserem Herzen lastet. 

 

 

 Auch Ihr dürft Euren Stein hier beim Kreuz 

ablegen. 

Vielleicht mögt Ihr Jesus dabei DANKE sagen, 

dass seine Liebe so groß ist. 


